

Pose de la première pierre de la résidence les Naïades

Vendredi, Jacky Berechel, directeur des ventes et du marketing du groupe Pierreval, avait convié à venir sur le chantier des Naïades, route de Dinan, les entreprises, partenaires, acquéreurs des logements, pour la pose symbolique de la 1^{re} pierre par Marie-Annick Guguen, maire.

Elle s'est félicitée de la reprise de ce programme, soulignant l'impatience des habitants qui attendaient ces logements. « **Cela va de plus nous permettre d'avoir une entrée de bourg plus agréable que la friche qui était présente auparavant.** » Jacky Berechel a pour sa part souligné l'excellente position géographique de la commune, « **offrant une réelle attractivité, avec la proximité de Lancieux et des plages, des axes de circulation Dinard-Saint-Malo-Saint-Cast.** Le groupe Pierreval a été séduit par le potentiel ».

Les Naïades, ce sont 36 logements au total du T2 au T3 répartis en trois résidences. Première livraison de bâtiments au 1^{er} trimestre 2012. « **L'accès à la résidence est sécurisé, avec**



Marie-Annick Guguen pose les premières pierres de la résidence les Naïades, sous l'œil expert de Jacky Berechel et des ouvriers.

barrière automatique, interphones et digicodes. » Le dernier bâtiment sera aux normes BBC (bâtiment basse consommation) et, pour parfaire le tout, un lotissement « La Vallée d'Émeraude » est en cours de réalisation à proximité de cet ensemble

résidentiel, avec 57 terrains à bâtir viabilisés et libres de constructeur.

Contacts pour la résidence, Hélène Bainvel, tél. 06 74 64 96 95 ; pour le lotissement, Sébastien Noël, tél. 06 84 65 21 21.